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前日晚，当执法人员来到丰庆路和农
业路交叉口北边时，发现一烧烤店门外放
了多张桌子。饭店门内，放着长长的烧烤
设备，设备有一部分伸出门外。“不要把东
西（烧烤设备）收走，罚我中不中？”一名男
子说。随后，男子写下了保证书：“保证以
后进行整改，不会发生此行为，保证以后

不再占道经营。”
在宋寨南街和天明路交叉口东边一

家烧烤店门口，存在餐桌、餐椅摆放在店
外的情况。执法人员赶到后，将占道经营
设备登记保存。原来放餐桌的地方，留下
很多垃圾。店内一男子用扫帚将垃圾清
理干净。

昨日13时左右，记者来到钱塘路和菜
市街交叉口东边，4月18日占道经营的商户
一个也不见了。钱塘路上的交通秩序也好
了很多。

“看到你们的报道后，我们今天立即
组织了现场执法活动。这次执法力度非
常大，市精细办负责人和我们局负责人都

赶到现场指挥。”昨日，管城区城管执法局
执法大队副大队长李振说。

记者在现场见到了南关街道办事处
统战部部长李健。李健说，他们联合管城
区城管执法局执法大队和三、四、五、六中
队，对银基广场周边钱塘路上的 100 多个
占道经营商贩进行了集中清理。

本报报道后，管城区多部门联合执法

钱塘路“小吃街”没有了
正考虑建商贩疏导点，让商贩合法经营
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本报讯 昨日，本报报道了钱塘路大量
商贩占道经营的情况后，管城区多个部门
立即行动，对占道经营情况进行了整治。
昨日中午，记者再次暗访时发现，钱塘路东
侧已没有了占道经营情况，道路也通畅
了。南关街道办事处一负责人说，他们将
在重点路段、重点时段进行盯守，防止占道
经营反弹。郑州晚报记者 王军方 文/图

李健表示，火车站周边区域占道经营
情况由来已久，之所以占道经营屡禁不
止，根本原因在于低成本、高利润。目前，
钱塘路周边商场内餐厅的饭菜价格比占
道经营商贩贵得多，使得占道经营有了生
存的土壤。

目前，南关街道办事处的执法人员和
协管员共有 90 名，白天夜晚同时监管，人
员不足。另外，各执法中队都有自己的工
作，且都有自己的考核任务，频繁地联合
执法有一定困难。

钱塘路附近，别的区已设置疏导点，
占用的不是市政道路。南关街道办事处
也想采取这样的堵疏结合方法。李健带
着记者来到一商场旁边较为宽敞的人行
道上说，他们曾想在那里设置疏导点，希
望能在中午 12 点到下午 2 点允许商贩经
营，但那里是人行道，又靠近道路，是否能
拿到审批手续还是未知数。

他说，今后，他们准备加大执法力度，
在重点路段、重点时段进行盯守，防止占
道现象反弹。

银基广场东北角还有占道经营，不归管城区管

在银基广场东北角处，也就是钱塘路
和菜市街交叉口西南角，有一个卖瓜的占
道经营商贩。

一执法人员说，那个占道经营的地

方，划着一条线，一边是管城区，一边是二
七区，当时摊位处于二七区范围内，他们
无法执法。记者了解到，该处属于二七区
一马路街道办事处。

加大执法力度的同时，有意建疏导点

取缔油烟烧烤和占道经营
市民现场为执法“点赞”

本报讯 4月18日晚，金
水区城管执法部门在多条道路
开展了“归零”执法活动，查处
了多个占道经营店面。查处
中，发现两处使用木炭的烧烤
设备。执法人员说，根据我市
规定，烧烤必须使用清洁能源。
郑州晚报记者 王军方/文
周甬/图

在此次执法检查的多条道路上，占道
经营情况比往年大为减少。金水区政府
领导闵武杰也现场指挥：“从春节到现在，
占道经营现象比往年减少了90%。”

金水区城管执法局局长李国强说，以
前执法时，很多市民不理解。现在理解、

支持城管执法的市民越来越多。因为治
理占道经营、油烟烧烤是大家的共同目
的。执法是为了给大家创造更好的生活、
工作环境。下一步，金水区城管执法局将
给商户和辖区居民发放公开信，争取更多
的市民、商户的理解和支持。

烧烤店当场写下保证书

烧烤使用木炭，登记保存烧烤设备

在中方园路一个美食广场，执法人员
发现一个烧烤摊上正烧烤着肉类，烧烤用
的是木炭。执法人员说，市区禁止使用不
符合标准的燃煤。提供饮食、洗浴、住宿
等服务的单位和个人，应当使用天然气、

液化石油气、电或者其他清洁能源。
由于违反规定，执法人员登记保存了

烧烤设备。“把这样的设备取缔了，油烟味
就没有了，空气质量也就会更好了。”旁边
一市民表示。

昨日，钱塘路和菜市街交叉口已经看不到了占道商贩


